

Schalom, du liebes Kind Gottes.

Willkommen zur heutigen Lehre aus dem Wort Gottes. Durch die Gnade des Herrn wollen wir eine göttliche Offenbarung ergründen, die in den Gleichnissen vom Himmelreich verborgen liegt. Unsere Grundlage findet sich im Evangelium nach Matthäus:

Matthäus 13,45-46 (Lutherbibel 2017)

„Wiederum gleicht das Himmelreich einem Kaufmann, der gute Perlen suchte; und da er eine besonders kostbare Perle fand, ging er hin, verkaufte alles, was er hatte, und kaufte sie.“ (Bibleserver)

Dieses Gleichnis sprach unser Herr Jesus Christus, als er die Volksmengen über die Natur des Himmelreichs lehrte. Wenn wir aufmerksam studieren, erkennen wir, wie Jesus oft vertraute, irdische Bilder benutzte, die seinem Publikum geläufig waren, um tiefe Wahrheiten des Königreiches zu vermitteln. Das zeigt uns, dass viele weltliche Tätigkeiten – ob gerecht oder auch korrupt – geistliche Prinzipien und verborgene Weisheit Gottes bergen können.

Zum Beispiel:

- Jesus verglich das Reich mit einem Sämann, der Samen ausstreut (Matthäus 13,3-9),
- er sprach vom Dieb, der in der Nacht kommt (Matthäus 24,43),
- und er gebrauchte sogar das Bild eines ungerechten Richters, um Beharrlichkeit im Gebet zu verdeutlichen (Lukas 18,1-8).

Natürlich heißt das nicht, dass Gott Sünde billigt, sondern dass göttliche Weisheit sich selbst in den unwahrscheinlichsten Szenarien offenbaren kann.

Was ist eine Perle?

Eine Perle ist ein kostbarer Edelstein. Anders als Gold oder Diamanten, die aus der Erde gewonnen werden, stammen Perlen aus dem Meer. Sie entstehen innerhalb bestimmter Meerestiere – den Austern. Austern sind keine Fische im üblichen Sinn – sie schwimmen nicht, haben weder Flossen, noch Schwänze oder Augen. Sie ruhen unbeweglich am Meeresgrund und gleichen leblosen Steinen. Darum sind sie schwer zu

finden.

Eine Perle beginnt als winziges Sandkorn oder als Reizkörper im Inneren der Auster. Im Laufe der Zeit scheidet die Auster Schichten um diesen Kern, und langsam wächst die Perle heran. Je größer und makelloser sie wird, desto höher ihr Wert.

Die Ernte von Perlen erfordert viel Arbeit und kostet oft viel. Perltaucher gehen tief ins Meer, riskieren ihr Leben, verbringen Stunden oder gar Tage damit, nach Austern zu suchen. Und selbst wenn sie eine finden, braucht es Geschick, die Auster zu öffnen, ohne die Perle zu beschädigen.

Wegen ihrer Seltenheit und Schönheit sind Perlen äußerst wertvoll. Eine einzige, große Perle von hoher Qualität kann bis zu **250 Millionen Tansanischen Schilling** wert sein - nur eine Perle!

Verstehen des Gleichnisses

Im Gleichnis entdeckt ein Kaufmann eine Perle von großem Wert. Sobald er ihren Wert erkennt, verkauft er alles, was er besitzt, um sie zu erwerben.

Jesus erzählt hier nicht nur eine Geschichte; Er offenbart eine mächtige

geistliche Wahrheit. Der Kaufmann steht für eine Person, die aktiv auf der Suche ist – nach Wahrheit, Sinn, Erlösung. Wenn sie die Perle findet – die Perle steht für Jesus Christus und das Reich Gottes – erkennt sie, dass sie alles wert ist. Sie gibt bereitwillig alles auf, um sie zu besitzen.

Beachte: Der Kaufmann war ein Geschäftsmann, jemand, der Gewinn suchte. Er gab nicht aus Torheit alles auf, sondern weil er den ewigen Wert dessen sah, was er erwarb. Er verstand: Selbst wenn er alles verlor, würde er durch das Gewonnene viel mehr gewinnen.

So ist Jesus die Perle von großem Wert. Er wird allen angeboten, aber er ist nicht billig zu haben und nicht leicht zu finden oder zu besitzen.

Lukas 14,33 (Lutherbibel 2017)

„So kann nun keiner von euch, der nicht allem entsagt, was er hat, mein Jünger sein.“ (Bibleserver)

Auch wenn das Heil ein Geschenk ist, geht die Annahme mit einem Preis einher: vollständige Hingabe. Das heißt, sich abzuwenden von allem, was uns von Gott trennt.

Wie „kaufen“ wir diese Perle?

Wie der Kaufmann, müssen auch wir alles verkaufen. Das bedeutet nicht zwingend, dass wir auf alle materiellen Besitztümer verzichten müssen, sondern alles, was in unserem Herzen mit Christus konkurriert. Dazu gehören:

- sündhaftes Verhalten (Trunkenheit, sexuelle Unmoral, Pornographie, Klatsch),
- weltliche Unterhaltung,
- schlechte Gesellschaft,
- Stolz, Gier, Materialismus,
- jede Form von Götzendienst (auch ein ich-zentriertes Leben).

„Alles verkaufen“ heißt: Buße tun, wirklich umkehren von der Sünde und Christus vollständig als Herrn und Erlöser annehmen.

Lukas 14,26-27 (Lutherbibel 2017)

„Wenn jemand zu mir kommt und hasst nicht seinen Vater, Mutter, Frau, Kinder, Brüder, Schwestern, dazu auch sein eigenes Leben, so kann er nicht mein Jünger sein. Wer nicht sein Kreuz trägt und mir nachkommt, der kann nicht mein Jünger sein.“ (Bibleserver)

Das sind harte Worte, aber Jesus macht klar: Ihm nachzufolgen kostet, aber die Belohnung ist viel größer.

Ein Wort an die Suchenden

Wenn du dein Leben noch nie ganz Jesus übergeben hast, oder wenn du mit einem Fuß in der Welt und einem Fuß in der Kirche lebst, dann ist dies ein Weckruf. Du kannst die Vergnügungen dieser Welt und das ewige Leben nicht zugleich haben.

Es gibt keine Abkürzungen ins Reich Gottes. Der Weg des Kreuzes ist der einzige Weg zum ewigen Leben.

Markus 10,28-30 (Lutherbibel 2017)

„Da fing Petrus an und sagte zu ihm: Siehe, wir haben alles verlassen und sind dir nachgefolgt!

Jesus aber spricht: Wahrlich, ich sage euch: Es ist niemand, der Haus oder Brüder oder Schwestern oder Mutter oder Vater oder Kinder oder Felder verlässt um meinetwillen und um des Evangeliums willen,

der nicht hundertfältig empfängt jetzt in dieser Zeit Häuser und Brüder und Schwestern und Mütter und Kinder und Felder, mitten unter Verfolgungen, und in der zukünftigen Weltzeit ewiges Leben.“ (Bibleserver)

Ja, Jesus zu folgen mag dich Freunde, Gelegenheiten, Popularität oder Reichtum kosten - doch du gewinnst ewiges Leben und echte Freude, schon jetzt.

Was muss ich tun, um gerettet zu werden?

1. Tue aufrichtig Buße.

Kehre um von allen Sünden. Höre auf, Dinge zu tun, die Gott beleidigen. Wenn du in sexueller Sünde, Trunkenheit, Korruption oder Stolz gelebt hast - verlasse all das.

2.Lass dich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden.

Apostelgeschichte 2,38 (Lutherbibel 1912/2017)

„Petrus sprach zu ihnen: Tut Buße und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden, so werdet ihr empfangen die Gabe des Heiligen Geistes.“ ([YouVersion](#) | [The Bible App](#) | [Bible.com](#))

Die Taufe soll durch vollständiges Untertauchen im Wasser geschehen und im Namen Jesu Christi – nicht nur als Tradition, sondern für das Abwaschen der Sünde.

1.Empfange den Heiligen Geist.

Der Heilige Geist gibt dir Kraft, in Sieg über die Sünde zu leben und lehrt dich die Wahrheit.

Wenn du das tust, wirst du neu geboren, eine neue Schöpfung in Christus. Du wirst Bürger des Himmelreichs und Besitzer der „Perle von großem Preis“ – Jesus Christus selbst.

Jesus ruft uns auf, weise geistliche Kaufleute zu sein – diejenigen, die den ewigen Wert des Reiches erkennen und bereit sind, alles aufzugeben, um es zu erlangen.

Er ruft uns nicht ins Elend, sondern zu einer viel größeren Belohnung. Er will, dass wir das Vergängliche aufgeben, damit wir das Ewige gewinnen. Er möchte, dass wir einen Schatz erwerben, so wertvoll, dass nichts in diesem Leben damit vergleichbar ist.

Philipper 3,8 (Lutherbibel 2017)

„Ja, ich achte alles für Schaden gegenüber dem hervorragenden Gewinn, Christus Jesus zu kennen, meinen Herrn; um seinetwillen habe ich alles verloren und achte es alles für Dung, damit ich Christus gewinne.“ (Bibleserver)

Liebes Kind, wenn du dein Leben noch nicht ganz Jesus übergeben hast: Heute ist der Tag. Er ist weit mehr wert, als du dir jemals vorstellen kannst.

Möge der Herr dich reichlich segnen, während du der Perle von großem Wert nachjagst – Jesus Christus.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)